

MILENIO

NACIONAL

JUEVES

23 de noviembre de 2017

www.milenio.com

DIARIO® ► PERIODISMO CON CARÁCTER

AÑO 18 ► NÚM. 6537

La Afición

Toluca gana, Tigres empata y se llevan una ventaja mínima



CEDE ALCALDESA EL USO DE UN PALACIO

Habrà Casa de México en importante corredor cultural de Madrid **P. 39**



La relación puede quedar a merced de los “caprichos del momento”, afirma

Sin TLC le irá mal a EU, pero peor a México: Salinas

- Falta determinación a ministros de los tres países para cerrar capítulos: Guajardo
- Por sismos, Banxico reduce el pronóstico de crecimiento a entre 1.8 y 2.3% para 2017
- **MILENIO FOROS** Fibras, con inversión de 350 mil mdp en últimos cinco años **P. 6, 7, 26 Y 32**

EDGARD GARRIDO/REUTERS

Comparecencia

Reprocha Osorio que nadie vea los logros

Casi 800 asesinatos de mujeres en 13 entidades de enero a julio, acusa observatorio ciudadano

DEVUELTAS, 292 DE MIL 540

PGR acatará la orden de juez para revisar las cajas de Cancún **P. 23 A 25**



Carstens se tomó la selfie de despedida luego de presentar su último informe trimestral de inflación.

“Ni tiempo ni dinero”

Para AN es inviable la consulta abierta

“Si no se consolida el Frente, voy con el PRD”, señala Mancera **P. 12**

EL ASALTO A LA RAZÓN

Carlos Marín



cmarin@milenio.com

IMPERICIA, PRUDENCIA Y ESCOLTAS

Eduardo García escribe:
 Con respeto le señalo la ligereza de sus conclusiones en el lamentable tema del director general de Izzi, Adolfo Lagos.
 ¿Ya leyó usted la carpeta de investigación?
 ¿Oyó los testimonios de los involucrados o testigos?
 ¿Le constan las circunstancias de tiempo, lugar y modo de los hechos?
 ¿Es usted tan conocedor de la naturaleza humana para calificar la “impericia” de personas en situaciones extremas de presión y alta adrenalina?
 ¿Nunca, en situaciones normales, se le ha pasado a usted poner el parking?
 Triste y lamentable lo ocurrido, S. Marín.
 Tal vez, y lo repito: solo tal vez, lo prudente por todos hubiese sido dejarse robar. Nunca lo sabremos.
 Mesura, señor Marín. Mesura.
 Respuestas:
 No a las primeras tres.
 Lo de la impericia es una elemental deducción porque a un escolta profesional se le supone capacitado para enfrentar “situaciones extremas”, le suba o no la adrenalina.
 Nunca me he bajado del coche sin ponerle parking y freno de mano.
 Y ante riesgos letales, lo prudente (mejor: lo inteligente), siempre, es dejarse robar.

HOY
ESCRIBEN

Carlos Puig, Román Revueltas, Héctor Aguilar Camín, Enrique Acevedo, Joaquín López-Dóriga **p. 2/3** ►
 Maite Azuela, Carlos Tello, José Antonio Álvarez Lima **p. 4** ► Ricardo Alemán **p. 14** ► Gil Gamés **p. 15**
 ► Jesús Rangel, Marco A. Mares **p. 28** ► Regina Reyes-Heróles C. **p. 29** ► Jorge F. Hernández **p. 42** ►
 Fernando Mejía Barquera **p. 45** ► Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 52/53** ► Jairo Calixto Albarrán **p. 55**

enmilenio.com

LEE SOBRE LA CIRUGÍA A MEXICANO QUE ERA EL HOMBRE MÁS OBESO DEL MUNDO EN: milenio.com/tendencias



\$15.00